



大活躍の西彼杵郡中総体！

5月24日(土)・25日(日)、そして、24日(土)に実施できなかったソフトテニスは27日(火)を含め合計3日間を使って、西彼杵郡中総体(球技・武道)大会が開催されました。私は、仕事の都合上、すべての会場を訪れ、何人かの生徒とも話をすることができました。話をした生徒は、誰もがやる気に満ち溢れていて、きっと試合でも、各自の「全力」が発揮できたことと信じています。

今年度、鳴北中は4本の優勝旗を獲得できました。個人でも、優勝が1組、2位が2人おり、県大会での活躍が期待されます。また、応援生徒も各会場で、一生懸命に声を出してくれました。「応援の力」を実感できた大会でした。

以下に、主な結果(団体結果と個人3位まで)を記します。

なお、表彰伝達は6月2日(月)に行い、その様子は学校ホームページの「学校ブログ」で紹介する予定です。

★ハンドボール 男子優勝：県大会出場 女子：県大会出場

【男子】【第1試合】鳴北 31対25 青雲 【第2試合】鳴北 33対28 時津

★サッカー 優勝：県大会出場

・鳴北 1対0 青雲

★剣道 男子団体優勝：県大会出場

【男子】・鳴北 6対4 時津 ・鳴北 5対3 長与 ・鳴北 6対4 青雲

【男子個人】・準優勝 松山琉希(県大会出場) ・3位 木村鷹蓮

【女子】・鳴北 4対8 青雲 ・鳴北 4対7 時津 (第3位)

★ソフトテニス 男子団体優勝：県大会出場

【準決勝】鳴北 3対0 長与 【決勝】鳴北 2対0 長与第二

【個人】

・優勝 辻・吉岡ペア(県大会出場)

・3位 中尾・眞武ペア

★ソフトテニス 女子団体準優勝

【1回戦】鳴北 2対1 高田 【準決勝】鳴北 2対1 長与第二 【決勝】鳴北 0対2 時津

【個人】

・3位 吉岡・植木ペア

★バドミントン女子

・予選リーグ【第1試合】鳴北 1対2 長与 【第2試合】鳴北 0対3 長与第二

★バスケットボール男子

【第1試合】鳴北 38対108 青雲 【第2試合】鳴北 23対66 時津 (第3位)

★空手女子

【型】準優勝 中川愛彩(県大会出場) 【組手】準優勝 中川愛彩(県大会出場)

町民一斉清掃です！

今週末の日曜日(6月1日)は町民一斉清掃の日です。学校では生徒会から全校生徒へ給食時の放送で、「積極的に参加し、地域に貢献しよう」と呼びかけがありました。

生徒会役員の中からは、「地域のみなさんと一緒に活動をしよう」という声も上がっています。ぜひ、このような機会を利用して、地域の一員である鳴北中生の頑張りを期待しています。